



N° 1

Señores
PADRES DE FAMILIA
Gimnasio Cerromar
Ciudad

Distinguidas familias:

Mi cordial saludo de bienvenida para las nuevas familias incorporadas al Gimnasio Cerromar, y con la misma calidez para las que vienen trabajando solidariamente con nosotros desde años anteriores. Gracias por su voto de confianza y por el buen espíritu que los anima; les estaremos correspondiendo de igual manera. Es necesario que integremos el equipo educativo para asegurar el éxito de sus hijos en sus labores escolares.

El Rector, los docentes y el personal administrativo, estamos a la orden para prestarles nuestros servicios profesionales y atenderlos siempre que lo requieran.

Es necesario fijar citas previas para optimizar el uso del tiempo y no limitar nuestras entrevistas. Mi despacho es de puertas abiertas en las horas y los días que me necesiten; de 7:00a.m. A 5:00p.m., el teléfono institucional a mi disposición es el 3153735467, que estará disponible para ustedes durante ese mismo horario.

Es mi propósito trabajar de la mano con ustedes en beneficio de la tarea que nos compromete, y por el bien de ambas instituciones, --hogar-colegio--, cuenten con mi comprensión, apoyo y colaboración. Sus inquietudes, preocupaciones, iniciativas, sugerencias serán bien recibidas y respondidas con la lógica del caso y de acuerdo con la reglamentación institucional.

Para la construcción de una labor educativa, formativa, seria y transparente, nuestro lema debe ser siempre la **“sinceridad, claridad, respeto, prudencia, apoyo y ayuda mutua”**.

N° 2

COMUNICADO

Señores
PADRES DE FAMILIA
Gimnasio Cerromar

La Junta Directiva de LA SOCIEDAD PEDAGÓGICA SOPEMAR LTDA, se permite comunicar a la comunidad educativa los siguientes puntos:

- 1). Que el Gimnasio Cerromar no está en venta; cualquier comentario al respecto no tiene sentido ni asidero alguno.
- 2). Si se tomara tal decisión, por delicadeza, respeto y lealtad, los primeros en informarse serían los miembros de la Junta Directiva de CORPACER, entidad que es la otra parte del binomio institucional que soporta el modelo educativo y con quien se tiene firmado un convenio a término de 25 años, sin ataduras para rescindirlo de común acuerdo entre las dos partes.
- 3). El modelo jurídico --SOPEMAR CORPACER-- no funciona sin una de las dos partes, constituyen un vínculo indisoluble, pero también si existieran causales de nulidad, se puede prescindir del modelo.

4). La participación de los Padres en el ámbito institucional es dirigida, ordenada, prudente y sensata.

Cerromar es una institución de carácter privada, se maneja como tal; su gobierno, decisiones y condiciones las determina su entidad propietaria, necesita de la colaboración comprometida de los padres incorporados para la realización de un proceso educativo completo, total, funcional y eficiente.

En los organismos de gobierno, participan las familias a través de sus representantes elegidos por SOPEMAR para que ayuden a ventilar y a dirimir los problemas que suelen presentarse en este tipo de empresas.

5). El proyecto educativo Cerromar tiene como objetivo básico impartir una educación integral de calidad; busca ayudar a los Padres de Familia en la formación total de sus hijos; hacer de cada uno de ellos una mejor persona, con criterio, calidad humana, señorío, don de gentes, sin prejuicios sociales, sin respetos humanos --Puertas estrechas para el ingreso, amplias y abiertas para la salida de quienes se encuentran en el lugar equivocado--.

6). En la ciudad de Riohacha al lado de Cerromar y en el mismo nivel, existen excelentes instituciones educativas que ofrecen los mismos servicios, posiblemente mejores, además están surgiendo otros proyectos nuevos que vale la pena apoyar para el beneficio de la sociedad Guajira.

7). Este comunicado facilita la información que algunas familias buscan para tomar la decisión de asentar o no matrícula para el año lectivo 2015.

Esta es la fuente fidedigna autorizada por SOPEMAR.

Le saluda cordialmente,

Luis A. Ordosgoitia Jarava
Representante Legal

N° 3

Para Tener en Cuenta:

Señor Padre de Familia:

A) Se les recuerda a todos que los permisos para estudiantes deben realizarse con antelación; las ausencias imprevistas, deben ser reportadas por los padres de familia o acudientes, el mismo día de la ausencia mediante una nota escrita o llamada telefónica previa para informar la anomalía; en el caso de que el estudiante deba retirarse antes de finalizar la jornada y usted no lo pueda recoger personalmente, le corresponde llamar el taxi, ya que por razones de seguridad y políticas institucionales evitaremos en lo posible hacerlo.

Les recordamos que nuestras jornadas deportivas los días viernes de cada semana, hacen parte de la formación integral; los permisos para esos días serán cancelados, salvo algunas excepciones previamente justificadas.

A) El sábado 7 de Febrero se realizó el Open House, donde se presentó el equipo docente que nos estará acompañando para este 2015. Se plantearon las expectativas para este año, las cuales se hacen más fácil con el apoyo incondicional de todos ustedes Padres de Familia verdaderamente comprometidos con la educación de sus hijos.

Al realizar el llamado y verificación en la lista de asistencia, se pudo notar la ausencia de aquellos que por diferentes motivos no pudieron asistir; sería bueno que se acercaran a la institución para que se entrevisten con los docentes y se informen de los aspectos tratados en la reunión; **teniendo en cuenta la disponibilidad de los docentes** para que usted se sienta bien atendido, ya que entre otras cosas ese día se entregó copia a todos los asistentes (Horario disponibilidad del docente) y no se cometan imprudencias como ya un Padre de Familia lo hizo por desconocimiento de los aspectos tratados en la reunión.

Señores Padres de Familia, les recuerdo que nuestro lema debe ser siempre la “Sinceridad, Claridad, Respeto, Prudencia, Apoyo y Ayuda Mutua”.

C) En nuestra institución están los seres más preciados para ustedes y nosotros; quienes se convierten en nuestra razón de ser y responsabilidad desde el momento en que son recibidos; en los descansos, ríen, brincan, juegan, se divierten de mil maneras, corren inocentemente tras un balón sin ningún tipo de prevención, por eso mismo pedimos a todos ustedes mucha prudencia y cuidado al ingresar en sus vehículos al Gimnasio, ya que en más de una oportunidad nos hemos visto en la penosa obligación de llamar la atención a aquellos que olvidan estar en zona escolar.